



La Mongie 2024 - Séjour 1 - Jour 4

publié le 11/01/2024

Hier soir, nous avons bien chanté, haut et fort, il y avait une sacré ambiance dans notre salle de « réunion » transformée en salle de concert.

Les enfants ont passé une bonne nuit réparatrice pour pouvoir passer une belle journée de ski.

Malheureusement, tout ne s'est pas passé comme prévu pour quelques élèves qui sont tombés malades. Probablement une petite gastro, ou une grosse fatigue ou encore une grande envie de passer un peu plus de temps avec Mme Blaineau... La fatigue commence à se faire sentir. Nous allons prévoir davantage de temps de pause demain.

Côté ski en revanche, pour tous les élèves en bonne forme, les progrès sont impressionnants et rendent fiers leurs enseignants. Même les « marmottes » ont pris le tire-fesse, presque sans tomber, et ont dévalé la piste des indiens sans faire un seul arrêt ... trop forts !

Avant le repas de ce soir, ce sera donc opération « gel hydro-alcoolique » pour passer une nuit pas trop agitée mais avant cela, à la demande des élèves, ce sera de nouveau soirée « concert » !

Pas de vidéos aujourd'hui, le temps était vraiment trop couvert et Mme Blaineau très occupée.



Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.